



Sargazo, mar de petróleo por azul turquesa

por [Mexico Informa](#) | Jun 20, 2025 | [Al Momento](#), [José Antonio Chávez](#), [Opinión](#) | [0 Comentarios](#)

En la secretaría de Turismo, su titular Josefina Rodríguez anda más preocupada que los propios alcaldes y gobiernos de Quintana Roo por la inmensa mancha de sargazo en las playas que cambiaron el color a petróleo por el azul turquesa.

La macha de sargazo ha generado severos problemas, primero porque los turistas no pueden ingresar a sus aguas y, segundo, porque la falta de su recolección desprende olor fétido y en consecuencia ahuyenta a los comensales con una afectación del 90 por ciento a la industria restaurantera.

Los problemas que enfrenta la industria sin chimenea en los destinos más importantes del país en la captación de divisas por los más de 20 millones de visitantes extranjeros, es que la autoridad de los tres gobiernos ha minimizado o, de plano ha quedado rebasado, obviamente por falta de programas preventivos ante la masiva llegada de toneladas de esta alga marina.

En el sexenio pasado, se destinaron hasta 300 millones de pesos para atender ese fenómeno natural, pero se desconoce que ha pasado con esos dineros.

Se habló de sargaceras que operaba la propia secretaría de la Marina y varias barreras de contención instaladas a 100 metros adentro de mar para evitar su llegada a las playas. Estas últimas simplemente no funcionaron.



En este sentido, la preocupación de la secretaria de Turismo, Josefina Rodríguez, es acudir al Congreso con los líderes de la bancada de mayoría, Adán Augusto y **Ricardo Monreal** para buscar recursos de urgencia para poder enfrentar este fenómeno que afecta la industria sin chimenea.

La urgencia es recuperar las playas en esta temporada venidera conocida como Temporada Alta, que es esperada por el sector turístico para poder nivelar las temporadas bajas, no hacerlo representaría un riesgo de allegarse recursos.

Ese presupuesto que se ha destinado para atender, cada año ese fenómeno natural, ha dejado no solo los olores fétidos, que se desprenden, sino un fuerte olor de corrupción.

Los hoteleros y restauranteros, principalmente en Playa del Carmen y zonas de Cancún, la queja es que están cerrando parte de sus complejos por la falta de comensales y turistas.

Desde luego que también se han generado una serie de cancelaciones que está provocando pérdidas de dinero.

El gobierno del estado se ha encargado de difundir spots para convencer a la población y los empresarios turísticos, que se está trabajando, sin embargo, la realidad es otra: la mancha de sargazo oscureció las aguas cristalinas y color turquesa por color petróleo.

PROTESTA EN SENADO DE DIEZ CONSULES

A su regreso de Roma, el presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña tendrá que atender con carácter urgente el oficio de la Secretaria de Gobernación, Rosa Isela Rodríguez por los nombramientos de diez cargos de Cónsules.

Anote para Atlanta, Rafael Eugenio Rendón, para Boston, Carlos Iriarte Mercado, para dallas, Luis Rodríguez Bucio, para Nueva york, Marcos Augusto Bucio, para carolina del Norte, Donai Alba Arroyo, para San Francisco, Maro Antonio Mena, en San José California, Neftali Said Pérez, para San paulo, Brasil, Claudia Velasco, para Ontario, Canadá, Ivan Roberto Sierra y para Vancouver, Canadá, Julián Adem Díaz de León.

<https://www.mexicoinforma.mx/al-momento/sargazo-mar-de-petroleo-por-azul-turquesa/>